

柏市立大津ケ丘第一小学校

学年だより

令和5年 1月 31日

4年生も残りわずかです!



1月があっという間に過ぎ、4年生も残すところあと1ヶ月半あまりとなりました。新型コロナウイルスが なかなか収まらず、厳しい状況が続いていますが、今後も継続して手洗い・うがいをするよう声をかけていき ます。ご家庭でも引き続き、ハンカチ、ティッシュ、マスクを持たせていただくようお願い致します。このよ うな世の中だからこそ子どもたちの意欲的な活動ができるよう支援し、高学年に向けての自覚を持たせてい きたいと思います。



学習予定

国語:自分の成長をふり返って

木竜うるし

調べてわかったことを発表しよう

算数:小数のかけ算とわり算

直方体と立方体

理科:もののあたたまり方、すがたをかえる水 社会:千葉県の伝統や文化や自然などを生かして

音楽: いろいろな音のひびきを感じ取ろう

図工:飛び出すハッピーカード

体育:サッカー 短縄 育ちゆく体と私

総合:未来のぼく・わたしへ

道徳:「ありがとう」の言葉 お母さんの請求書

ポロといっしょ 走れ江ノ電 光の中へ

外国語活動: This is my favorite place.







◎生活目標◎ 「そうじの仕方を見直そう」

- 時間を守る
- 掃除の方法を振り返る(はき方やふき方)





1月25日~27日は、校内児童作品展でした。友 だちや他学年の作品をじっくりと鑑賞し、「上手!」「す ごい!」などたくさんの感動があったようです。

お知らせとお願い

- ★パンザマストの時間は16:30です。
- ★持ち物には必ず記名をするよう継続して声かけをしていきます。★換気をこまめに行っているので、上着や衣類を自分で考えて調節するよう声かけをしています。
- ★今月実施される授業参観では、総合「未来のぼく・わたしへ」の学習で、将来の夢をスライドにまとめて 一人ひとり発表します。1組は2月14日(火)、2組は16日(木)です。是非ご参観ください。

学級の様子

4 - 1

寒い毎日ですが、昼休みは週3回レク係を中心にドッジボールやドロケイなどのクラスレクに取り組んでいます。遊んだ後は、みん なが楽しく遊べたかどうか、ルールなどに問題がなかったかどうかなど振り返りをして次へ生かしています。高学年に向け、学習面と 生活面ともに意識を高め、準備をしていきます。引き続きご協力をよろしくお願い致します。

寒い中でも子どもたちはとても元気です。給食も完食することが多く、毎日健康的に過ごせているようにも感じます。3学期がスタ -トし1カ月経ちますが,集中力が高く,学習意欲も高まっています。4 年生として過ごす期間も残り僅かになりましたが,高学年に 向けて指導・支援を続けていきます。